

VAL-DE-MARNE

V

es

sport | transports

VIVRE DANS LE VAL- DE-MARNE

AMÉNAGEMENT

Fontenay mobilise autour du prolongement de la ligne 1 du métro

La bataille pour le prolongement de la ligne 1 du métro jusqu'à Val-de-Fontenay se poursuit. Laurence Abeille, conseillère régionale Europe Ecologie-les Verts, membre de la commission des transports et adjointe au maire de Fontenay-sous-Bois déléguée à l'urbanisme, lance une nouvelle idée pour faire avancer le dossier. Elle vient d'envoyer une lettre ouverte aux maires de Fontenay, Saint-Mandé, Vincennes et Montreuil (Seine-Saint-Denis) en leur demandant de constituer une association des municipalités, comme d'autres villes l'avaient fait pour obtenir le prolongement de la ligne 11.

L'idée de l'élue, par ailleurs candidate aux législatives dans la 6^e circonscription, a été saluée lors de l'assemblée générale de l'association Métro aux Rigollots la semaine dernière. Le dossier avance puisque, le 29 mars, la commission permanente du conseil régional a voté le financement nécessaire à l'étude, pris en charge à 70 % par la région et à 30 % par l'Etat.